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遊休資産の処分を進めよ！

質
問

本市が所有する遊休資産の処分を積極的に進
めるべきである。市街化調整区域内の土地等
は用途が制限され処分が困難となっている
が、周辺地域を絡めた市街化区域への編入な
ど土地利用計画を政策的に展開し、用途の変
更を可能にすることが必要ではないか。

回
答

市街化調整区域にあっても、開発許可基準等
の一定の要件を満たせば用途変更が認められ
ることから、積極的な活用を図っていく。ま
た、公共施設再編においては、施設廃止後も
見据えた上で土地利用を政策的に展開する必
要もあるため、施設周辺を含む地域としての
面的な土地利用を検討していきたい。

ひ
と
言

今後の公共施設の統廃合も見据え、再利用や
処分等の活用策を検討する必要があります。

まちの課題などについてさまざまな視点
から議員がまちの考えを聞く一般質問。
ここでは各議員の質問をダイジェストで
お伝えします。二次元コードから録画配
信をご覧いただけます。

議員
　会派名 録画

配信　氏　名

質問 議員の質問

回答 市長などの回答

ひと言 質問に込めた思いなど

市政を問う一般質問を開催市政を問う一般質問を開催
市民の思いを胸に、10名が登壇市民の思いを胸に、10名が登壇

こんなことを聞きました！

あしかが自民党議員会
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子
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ひ ろ

美
み

おたふくかぜワクチンの
接種費用の助成を！

質
問

おたふくかぜは、罹患すると合併症として
重度の難聴や脳炎を発症する場合があり、
予防にはワクチン接種が有効である。現在
は自己負担が必要な任意接種であるが、合
併症による健康被害から子どもたちを守る
ため、接種費用の助成が必要ではないか。

回
答

おたふくかぜの合併症により、生涯にわ
たって重大な健康被害に苦しむ可能性があ
ることから、感染予防は子どもたちの命と
健康を守るための重要な課題である。接種
費用の助成については、保護者からの要望
が多いことから、令和５年度からの事業開
始も視野に入れ、必要な準備を進めていく。

ひ
と
言

多くの方が自己負担で接種しているため、助
成による子育て世帯の負担軽減を期待します。
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